

COMUNICADO

COMUNICADO OFICIAL DE LA SOCIEDAD ANDALUZA DE MEDICINA INTENSIVA Y UNIDADES CORONARIAS (SAMIUC) SOBRE SU APOYO Y PARTICIPACIÓN A LA MOVILIZACIÓN EN RECHAZO AL BORRADOR DEL ESTATUTO MARCO.

La Junta Directiva de la **Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias (SAMIUC)**, asociación científica autónoma, multidisciplinaria y de carácter educativo, formada principalmente por médicos especialistas en Medicina Intensiva de Andalucía con la misión de promover la excelencia en la atención al paciente crítico y potencialmente crítico, y velando por los intereses de sus más de 400 asociados a los que se les ha realizado una consulta a este respecto, desea poner en manifiesto su más absoluta oposición al actual borrador del Estatuto Marco hecho público recientemente por el Ministerio de Sanidad.

Éste ha generado un rechazo frontal entre la profesión médica en general, y más aún si cabe entre los facultativos de Medicina Intensiva. Nuestra especialidad está sobremanera afectada por la actual redacción, que empeora las condiciones de trabajo de los médicos que realizan guardias, no respetando nuestras especiales condiciones laborales, docentes y de responsabilidad, inherentes a nuestra especialidad y a toda la profesión médica.

La SAMIUC apoya la redacción de un Estatuto propio de la profesión médica que reconozca nuestras particularidades propias y proteja los derechos laborales de los profesionales médicos y enfermeros que trabajan en Cuidados Intensivos, que no deben ser diferentes a los que disfrutaban otros trabajadores en España.

Por último, queremos adherirnos a las diferentes concentraciones convocadas por la Confederación Española de Sindicatos Médicos (CESM) que, en contra del actual borrador y reclamando un Estatuto propio para la profesión médica, se convocan estos días en las diferentes Comunidades Autónomas, y a la convocada en Madrid el sábado 22 de Marzo, de 12.00 a 14.00 h, bajo el lema “ Por un estatuto propio de la profesión médica y facultativa” , que saldrá de la Plaza de las Cortes, frente al Congreso de los Diputados y finalizará en el Ministerio de Sanidad.

En Sevilla, a 27 de febrero de 2025

Junta Directiva SAMIUC